



EL CONFLICTO HA MOVILIZADO A LOS TRABAJADORES EN TODA LA REGIÓN.

Paro del Minsal preocupa a los agentes aduaneros

CONFLICTO. Representantes gremiales esperan respuestas de autoridades.

La paralización de los trabajadores del Ministerio de Salud (Minsal) se mantiene, generando preocupación entre quienes han sufrido los efectos de esta movilización. Representantes gremiales mantienen su postura de seguir con la huelga hasta que las autoridades de Salud y el Ministerio de Hacienda respondan a sus demandas.

El presidente de Afussav y vicepresidente de la Federación de Asociaciones de Salud Pública (Fedesap), Sebastián Godoy, se refirió al avance de estas movilizaciones en la jornada de ayer. Puntualizó que “esta paralización se mantuvo hoy (jueves) en las mismas características en las cuales se desarrollaron desde su inicio. Esto a la espera de la respuesta por parte de la Dipres a la apelación por el cumplimiento de nuestras metas del PMG, la cual fue ingresada por la ministra de Salud”.

CÁMARA ADUANERA

Uno de los gremios que está en alerta durante estos dos días ha sido el sector aduanero, en especial por el funcionamiento del Puerto Terrestre de Los Andes (PTLA). Este recinto se encuentra sin su máxima operatividad por la movilización de los funcionarios del Minsal.

En este sentido, la Cámara Aduanera de Chile emitió un comunicado respecto a la paralización de labores en PTLA, donde exponen su preocupación por la extensión del movimiento. “Expresamos nuestra preocupación por el paro que se está realizando desde ayer

“Este paro, hasta el momento, no ha reportado conflictos significativos dentro o fuera del puerto terrestre”.

Cristián Aravena
Delegado presidencial provincial de Los Andes

(miércoles). Si bien, pueden ser legítimas las demandas de los funcionarios de la Salud del país; dicho paro impacta significativamente las labores de prevención y fiscalización que ellos, por mandato legal, deben realizar para mantener en forma expedita el flujo de la cadena logística que en esos pasos se realiza”.

Asimismo, el delegado presidencial provincial de Los Andes, Cristián Aravena, entregó detalles sobre la situación que se vive en el recinto portuario terrestre. Explicó que “la paralización por parte de la Seremi de Salud ha afectado solamente a los camiones que tienen que ser controlados y fiscalizados por la misma, siendo cerca de un 30% de los camiones que ingresan a nuestro país, el resto que debe ser fiscalizado por otros servicios como SAG y Aduana, no han tenido problemáticas. Este paro, hasta el momento, no ha reportado conflictos significativos dentro o fuera del puerto terrestre”.

Cabe destacar que la paralización de los trabajadores del Minsal se espera que se extienda hasta hoy, a la espera de la respuesta de parte de las autoridades.

CS